

**SAINT-PARDOUX-SOUTIERS**

# Ces restaurants qui patientent

Restaurateurs à La Croix des Vignes à Saint-Pardoux-Soutiers, Isabelle et Olivier Hivert préparent la réouverture, prévue mercredi 9 juin.



**Saint-Pardoux-Soutiers, restaurant La Croix des Vignes.** Isabelle et Olivier Hivert, les gérants de cette table, ont hâte de retrouver leurs clients.

## ENTRETIEN

**I**sabelle et Olivier Hivert s'affairaient dans leur restaurant La Croix des Vignes, à Saint-Pardoux-Soutiers, afin de préparer la réouverture prévue mercredi 9 juin.

**Comment envisagez-vous cette reprise ?**

Isabelle Hivert : « Fermés depuis sept mois, nous avons hâte de retrouver notre clientèle. Malheureusement, avec une météo incertaine et avec une demi-jauge tolérée sur les terrasses, il nous était com-

repartir à zéro. »

**Financièrement comment vous en sortez-vous ?**

Olivier Hivert : « Les aides de l'État nous ont sauvé les meubles et ont payé les charges fixes. Nos trois employées sont en activité partielle. Et nous avons un avantage, j'ai un emploi à côté. »

**Auriez-vous pu ouvrir lors du dernier confinement ?**

Isabelle Hivert : « Oui, à condition de signer une convention indiquant si nous recevions dans l'établissement

de pouvoir ouvrir. Au premier confinement, nous avons perdu trop de marchandises. Au second, nous avions anticipé en faisant de plus petites commandes ; nous pressentions un reconfinement. »

**Bien qu'optimiste, vous restez sur vos gardes ?**

Isabelle Hivert : « On espère retrouver notre clientèle, mais nous avons peur que des habitudes soient changées... Nous avons hâte d'accueillir à nouveau nos clients dans un cadre sympa, de leur servir nos p'tits plats et qu'ils passent un agréable